



## Jour 1 - Départ/Trajet/Arrivée

publié le 22/05/2019

Premier jour en Auvergne : visite du volcan à ciel ouvert du Lemptégy. Visite très instructive et très intéressante les élèves ont été très investis ce qui a fait la joie de leur guide Stéphanie qui a pu pousser son explication à un niveau première S ! Visite sous le soleil puis arrivée au centre d'hébergement à la Bourboule : très bon accueil, établissement très propre, les élèves sont ravis. ils ont pu profiter d'un repas fait maison par Pierre-Jean le directeur du centre : au menu, carottes rapées poulet façon basquaise petit pois et yaourt aromatisé. Bonne soirée à tous et à demain pour un nouveau message !



